

Vorstandsvorstellung

Am 17.04.2024 fand die diesjährige Mitgliederversammlung des Vereins „Unser Dorf – Niederlibbach“ e.V. statt und der Verein hat bei den anstehenden Wahlen einen neuen Vorstand gewählt.

Danke an Dieter Weiß

Unser besonderer Dank gilt dem bisherigen Vorstandsvorsitzenden Dieter Weiß, der mit großem Engagement, Herzblut und unermüdlichem Einsatz den Verein durch viele Herausforderungen geführt hat. Es ist keine Selbstverständlichkeit, einen Verein zu leiten und dabei stets das Wohl der Mitglieder und der Gemeinschaft im Blick zu behalten.

Was haben wir vor?

Uns liegt besonders am Herzen, die Gemeinschaftsprojekte, Veranstaltungen und Traditionen unseres Dorfes zu bewahren und mit neuem Leben zu füllen. Dabei möchten wir nicht nur an Bewährtem festhalten, sondern auch neue Impulse setzen, um unsere Dorfgemeinschaft noch enger zu verbinden.

Ein wichtiger Schritt für uns ist der Ausbau der Kommunikationswege, damit noch mehr Menschen in Niederlibbach über unsere Aktivitäten und Veranstaltungen informiert und aktiv eingebunden werden. Denn nur gemeinsam können wir unser Dorfleben lebendig gestalten.

Schon seit einiger Zeit ist unsere [Vereins-Webseite](#) wieder aktiv. Hier findet ihr u.a. einen aktuellen Veranstaltungskalender (Bereich Events) und immer wieder neue Nachrichten und Rückblicke (Bereich News). Neben Emails an den Dorf-Verteiler des Vereins und Aushängen im Infokasten an der Bushaltestelle könnt Ihr Euch auch hier jederzeit selbst informieren.

Unsere Vorstellung heute ist auch ein Aufruf an euch alle!

Ganz egal, ob ihr Mitglied seid oder nicht – wir freuen uns immer über neue Ideen, Projekte oder einfach auf ein nettes Gespräch.

Eure Mitwirkung, sei es klein oder groß, ist für uns von großem Wert und trägt dazu bei, das Leben in Niederlibbach noch bunter und gemeinschaftlicher zu gestalten.

Wer sind wir?

1. Vorsitzender



Mein Name ist **Bernd Krüger** und viele kennen mich bereits seit Jahren, seitdem ich 2008 mit meiner Familie nach Niederlibbach gezogen bin.

Zunächst habe ich mich in der Dorferneuerung engagiert, bevor ich in logischer Konsequenz dem Verein „Unser Dorf – Niederlibbach“ e.V. beigetreten bin. Schnell hatte ich hier den Beisitz für „Kinder und Jugend“ inne, später erweitert zu „Kinder, Jugend und Aktionen im Ort“. In den letzten beiden Jahre war ich bereits 2. Vorsitzender des Vereins, bevor ich bei den diesjährigen Vorstandswahlen aufgerückt und zum 1. Vorsitzenden gewählt wurde. Damit habe ich die Nachfolge von Dieter Weiß angetreten, der nicht wieder kandidiert hatte.

Zusammen mit meinem Vorstandsteam versuchen wir nun das bisher Erreichte zu bewahren und fortzuführen, aber auch eigene neue Ideen einzubringen.

Insgesamt möchten wir durch vielzählige Angebote und Veranstaltungen die Dorfgemeinschaft fördern und weiterhin die Grundlage für ein Engagement im Ort schaffen.

2. Vorsitzender



Mein Name ist Bernhard (Rufname **Bernd**) **Wüst**.

Ich bin 55 Jahre alt, stamme eigentlich aus dem Westerwald, bin geschieden und habe 2 Kinder. Seit nunmehr fast 10 Jahren bin ich der Lebenspartner und mittlerweile Ehemann von Silvia Klein.

Von Beruf bin ich Polizeibeamter und versehe meinen Dienst in Limburg/Lahn.

Ich durfte recht schnell das Dorf- und Vereinsleben in Niederlibbach kennenlernen. Von Anfang an war ich überrascht und begeistert davon, mit welchem Engagement hier im Dorf und Verein Gemeinschaft gelebt wird.

Sehr gerne möchte ich meinen Anteil dazu beitragen. Aus diesem Grund habe ich auch gerne einen Posten im Vereinsvorstand übernommen.

Ich hoffe, meine Aufgabe im Sinne der Gemeinschaft ausfüllen zu können.

Kassenführung



Mein Name ist **Marijana Renzi**, und ich lebe nun seit neun Jahren mit meinem Mann und unseren zwei Kindern in Niederlibbach.

Von Anfang an wurden wir herzlich von unseren Nachbarn und der Dorfgemeinschaft aufgenommen, sodass wir uns hier sofort wohlfühlt haben.

Seit 2016 engagiere ich mich aktiv im Dorfverein, und 2021 wurde ich zur Kassenführerin gewählt. Zu meinen Aufgaben gehört es, die Finanzen des Vereins sorgfältig zu verwalten und sicherzustellen, dass wir finanziell gut aufgestellt bleiben, damit unsere gemeinsamen Projekte und Veranstaltungen weiterhin erfolgreich umgesetzt werden können.

Ich freue mich sehr, Teil dieser großartigen Gemeinschaft zu sein.

Schriftführung



Mein Name ist **Luisa Weißenborn**. Ich lebe mit meinen zwei Jungs (4 und 6) und meinem Mann seit 2017 in Niederlibbach. Wir wurden sehr herzlich und sehr schnell in die Gemeinschaft des Ortes aufgenommen. Das ist nicht selbstverständlich und hat uns sehr gefreut!

Angemeldet im Verein habe ich mich schon recht früh. Aktiv im Verein tätig bin ich seit 2022.

Der Verein engagiert sich sehr stark dafür, dass sich Jung und Alt hier wohlfühlen und gar nicht mehr weg wollen. Sie sind bestrebt, allen Generationen ein lebenswertes Niederlibbach zu bieten. Das ist auch der Grund, warum ich mich noch stärker für den Ort engagieren wollte und mich als Schriftführerin bei der letzten Wahl gemeldet habe.

Ich freue mich schon sehr auf die neue Aufgabe.